

BRAM

Nouvelle galerie d'exposition au moulin de la route du Canal

Pour nombre de Bramais "Le Moulin", avenue du Canal, n'est pas un lieu inconnu. La demeure attenante et l'ancien moulin à eau, alimenté par le béal de la Preuilhe toute proche, près du château de Lordat, est depuis un an la propriété de Coby Daverveld et Adrien Vos, d'origine hollandaise, venus s'installer et vivre à Bram. L'aménagement du site a été remodelé et la salle des meules est devenue un centre d'exposition des plus chaleureux.

Dernièrement a eu lieu le vernissage de l'exposition, visible tous les week-ends jusqu'à Noël.

Dans les douze tableaux de Maria van Heeswijk, on retrouve une chaleur de coloration et de contraste inspirée des paysages que l'artiste perçoit comme une source instinctive pleine de sensibilité. On citera en exemple : "La femme dans le champ de lavandes", "Le bonheur en Bretagne", "La promenade nantaise", "L'éleveur dans la vallée de Teruel"... les autres aussi sont pleins de vivacité.

Plus doux sont les vingt-trois



Premier vernissage à la nouvelle galerie du Moulin.

dessins de Sasha Meret, retenue ailleurs. Ses dessins demandent l'observation imaginative de chacun dans une discrétion à la fois réaliste et symbolique.

Une visite de cette "Galerie du Moulin" à ne pas manquer. Adrien Vos, en quelques mots, souhaitait la bienvenue à tous, présentant ce premier événement qui sera renouvelé. Cela deviendra une complémentarité avec la ville, une coopération toute au service de l'Art. André Viola disait combien il

venait d'apprécier la création de cet espace de grande qualité. Ce lieu offrira diversité et découverte dans le domaine artistique contemporain. Un buffet-apéritif était offert en plein air dans ce cadre bucolique du Moulin, après le vernissage.

► Exposition visible tous les samedis et dimanches de 14 h à 18 h ou sur rendez-vous (04 68 76 38 53). A voir aussi sur Internet, la galerie du Moulin de Bram (www.galerielemoulin.com).